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Oberbürgermeister Stef
o.V.i.A.
Rathaus

ln die nächste Ratsversammlung

14.08.2017

ANFRAGE gemäß § 14 der Geschäftsordnung des
Rates der Landeshauptstadt Hannover
Fach kräfte für han noversche Ki ndertagesstätten

Die Kinderbetreuung in der Stadt Hannover wird immer weiter ausgebaut, um zum einen den

wachsenden Kinderzahlen gerecht zu werden und zum anderen dem Wunsch der Eltern nach

u3-Betreuungsplätzen zu entsprechen. Dies bedeutet, dass immer mehr Erzieherlnnen

benötigt werden, um die Kinder zu betreuen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Was tut die Venualtung dafür, die entsprechenden Fachkräfte zu gewinnen und langfristig

zu binden und dabei, soweit möglich, auch auf Vielfalt (u.a. Herkunft, Geschlecht) zu achten?

2. Gelingt es der Stadt, dem Bedarf der städtischen Kitas gerecht zu werden, oder bleiben

offene Stellen lange unbesetzt?

3. Wie schätzt die Venirraltung die Situation bei den nicht-städtischen Trägern von

Kindertagesstätten ein?

Christine Kastning
Fraktionsvorsitzende
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